



三条北ロータリークラブ週報

ロータリー2000: 活動は—堅実、 信望、持続

例会日
1999. 9. 21
累計 No 624
当年 No 11

国際ロータリー会長 カルロ・ラビッツア 第2560地区ガバナー 高木貞一郎

会長／佐藤義英
幹事／長谷川恵慈
SAA／山中正

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： I・M報告会 佐藤会長、高橋地区委員、五十嵐（茂）会員、本間（建）会員
出 席： 本日の出席 52名中 35名
先々週の出席率 52名中 52名 100% (前年同期 86.27%)
先週のメークアップ： 9月17日 吉田RCへ 山上茂夫さん
19日 I・M参加（敬称略）佐藤義英、長谷川恵慈、山崎 真
石川勝行、山中 正、落合益夫、堀川正幸、丸山誠一、梨木建夫
米山忠俊、梨本清一、今井克義、本間建雄美、長谷川博一
大野新吉、馬場直次郎、高橋彰雄、芦田義重、淵岡 茂
早川龍雄、五十嵐茂、佐藤弘志
20日 三条南RCへ 中條耕二さん、羽賀一夫さん
ビジター： 三条RCより 捧 賢一さん、小越憲泰さん
三条南RCより 横山準司さん
会長挨拶： 佐藤義英



本日はお客様に南クラブよりゴルフの達人横山さん、三条クラブより小越さん、そして捧さんようこそいらっしゃいました。捧さんには3年前になりますが、私が幹事の時、三条クラブの会長として、色々お世話になりました。あらためて御礼申し上げたいと思います。どうぞ最後までごゆっくりおすごし下さい。

先日のI・Mに参加の皆様方大変御苦労様でございました。I・Mに付きましては後程、報告させていただきます。

又先日、吉川会員のお母さんの葬儀に参列して参りました。あらためてお悔やみ申し上げます。そのお通夜の晩にはライラ研修のオリエンテーションということで落合さん、及びに落合さんの従業員の方々、大変お世話様でした。

「ちぎれ雲」の上映会に対しまして、大崎中学校と二中より生徒の感想文が届いております。一つ、二つ紹介してみたいと思います。（省略）週報委員会の皆様ぜひ週報に載せて頂きたいと思います。

いよいよ来週はガバナー公式訪問となりました。そしてそのあと3クラブ合同ガバナー歓迎会と100%出席例会となっております。27日月曜日であります。皆様お間違いないようよろしくお願ひいたします。

幹事報告：長谷川幹事

・大崎中学校、第二中学校より 「ちぎれ雲～」上映会の御礼と生徒の感想文が届いています。

・宮川ガバナーエレクトより ○事務所開設のご案内

柏崎市鏡町8-4 伊藤司法書士事務所内

○宮川年度地区委員のご推薦のお願い

・高木ガバナーより 1999～2000 R I 第2560地区第30回ローターアクト地区年次大会へ登録のお願い

期日 1999年11月13日（土）～11月14日（日）

会場 群馬ロイヤルホテル

・県共同募金会三条市支会より 赤い羽根共同募金知名人街頭募金の実施について

日時 平成11年10月1日（金）15:30～

会場 長崎屋東三条店周辺

・地区大会信任状証明書送付について

・第2560地区国際奉仕委員長、世界社会奉仕委員長より 災害急報のお知らせ（トルコ地震最新情報）

・高木ガバナーより 第2840地区ガバナー候補の選出について 清 章司氏（藤岡RC）

委員会報告：

職業奉仕委員会／今井克義

職場例会月間10月12日（火）三条東病院での再度お願い。

出欠表を9月27日（月）の合同例会の時まわします。よろしくお願いします。

親睦活動委員会／西村 譲

9月27日（月）3クラブ合同例会の説明。

終了後、北クラブ2次会設定を同日会場で出席表をまわします。

会 場／レオナ

時 間／午後9時頃予定

社会奉仕委員会／梨木清一

社会奉仕委員会では「ちぎれ雲」のアフターケアとして『地域たすけあいネットワーク』を訪

田昭平氏の基調講演でノロータリーは仲良クラブである。細胞分裂を起こす様な既存クラブの分割は基本的には反対の種々を力説されていたのが印象的でした。フォーラムでは10クラブの会長が、困っている事や活動成果を発表、我佐藤会長の社会奉仕活動の成果の発表は新入会員の私も誇りを感じた。不況のためかほとんどのクラブが退会防止と会員の増強に苦労しているのが感じ取られた。最後の見附ロータリー会長の発表で心に残る良い話の朗読には感動した。私も自然に出る奉仕と参加する奉仕を、もっと心掛けて行きたいものである。

会員の声：平成枯薄芒 小田登志男

窓から、土手の枯薄芒が良く見えます。つくねんと目にしながら、去年の今頃は、まだ、生きていたんだなァと、思い返します。父親の事です。10月25日が周忌になります。私事で大変恐れ入りますが、今回だけお許し下さい。

父親は、亡くなる半年前に連絡してきました。半年だけ世話になると言って。昔の人で津軽海峡を渡る事を、内地へ行くと言っていました。娘と同居して居り、私共の誘いにも、内地へ行ってもなア、と渋っていたのですが。何を思ってか迎へに来てくれたとの事でした。函館へ迎へに行き、内地で半年間の生活でした。一瞬の同居でしたが、嬉しかったです。孝行のつもりでしたが、とんでもない自惚れでした。

父親は、最後の半年で一番心配な子供に、最後の躰をしに来た様でした。小賢しく、心掛けの悪さに今頃、気が付いた様な話をしたら、重い口から一言。“登志男、気が付けば遅い事はない。生きてるうちなら間に合う。” 親はありがとうございます。往生する直前は好きなタバコを吸う体力もなくなり、ほとんど言葉も喋れなくなりました。只、最後の一服の時だったと思いますが、固くなつた体を支へて、タバコを口に当てて吸わせようとしたら、額に入っている母親の写真の方を見て、一筋の涙が流れました。初めて見た、父親の涙でした。未だに意味が判らない涙です。あまりにも未熟すぎて理解のできない涙です。

律気な父親でした。約束通り半年で区切りをつけ、ひっそりと旅立って行きました。見映もせず、派手さもなく、何の変哲もないのに、一本スッと背筋を伸ばし、只淡々と耐え忍ぶ、窓辺の枯薄芒の季です。

9月27日例会（月）： ガバナー公式訪問・3RC合同歓迎会

15:30点鐘 於ハミングプラザVIP

9月28日例会： 27日に例会日変更

10月5日例会： ライラ研修報告

10月12日例会： 職業奉仕月間（職場例会）三条東病院

10月19日例会： 米山月間 卓話 地区米山奨学金・増進委員 高橋英樹様

10月26日例会： 地区大会報告会

11月2日例会： ノロータリー財団月間 卓話